
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 04/2018 

Aos seis dias do mês de Março de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereador, em seguida realizou a votação da 

Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, 

o Secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde 

havia Projeto de Lei número vinte (20), que autoriza o Poder Executivo a 

substituir através do Programa de Eficiência Energética “PEE”, promovido 

pela Certel Energia, 02 (dois) congeladores, 02 (dois) refrigeradores e a 

receber em doação 02 (dois) congeladores e 02 (dois) refrigeradores, 

conforme instrumento particular de doação com encargos e dá outras 

providências, Projeto de Lei número vinte e um (21), que altera a redação do 

parágrafo primeiro do artigo primeiro da Lei 1.970/2018 de 07 de fevereiro de 

2018 e Projeto de Lei número vinte e dois (22), que autoriza abertura de 

crédito adicional especial no orçamento corrente. Conforme ordem do dia, o 

Secretário realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei 

números dezoito (18) e vinte e um (21), que colocados em votação, foram 

aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Carlos Alberto Walter comentou sobre o Projeto de Lei número 

catorze, e sugeriu aos colegas que seja feita uma emenda ao mesmo 

concedendo o prédio industrial a Metalúrgica Ferrari por doze meses não 

prorrogáveis. Explicou que não é contra a empresa, porém esse tipo de 

Projeto acaba favorecendo mais algumas empresas do que outras. O 

vereador Sérgio Luis Chies sugeriu ao colega Carlos Alberto Walter para o 

mesmo conversar diretamente com o assessor jurídico do Executivo, em 

resposta ele disse que havia falado e o mesmo sugeriu a emenda ao 



Projeto. O vereador André Mallmann passou sua vez. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner comentou que a área doada à empresa Delicate poderia ter 

sido melhor aproveitada, sendo usada para a instalação de mais empresas. 

Parabenizou as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher, e sugeriu que o 

município faça algum evento para homenagear as mesmas todos os anos. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou sobre a emenda sugerida ao 

Projeto de Lei número catorze, e disse que considera importante os Projetos 

sempre serem bem analisados. Disse também que todos deveriam ter os 

mesmos direitos e deveres ao receberem auxilio do município. Parabenizou 

as mulheres pela passagem do seu dia. O vereador comentou novamente 

sobre o pouco número de munícipes presentes nas rodadas da Taça 

Emancipação, dizendo que criar um Campeonato de Futebol Sete seria 

muito mais vantajoso. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença 

de todos. Comentou que concorda com o colega Carlos Adriano Schlindwein 

sobre um Campeonato de Futebol Sete. O vereador comentou também que 

concorda com a emenda sugerida ao Projeto de Lei número catorze. 

Desejou bom retorno as professoras, domésticas e alunos. Parabenizou as 

mulheres pela passagem do seu dia. Solicitou ofício à Secretaria da 

Administração e Fazenda solicitando o valor de recursos livres disponíveis. 

Solicitou oficio também a Secretaria da Educação sobre a criação de turmas 

de sétimo ano na Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado 

Coração de Maria. Comentou que o Executivo está deixando de responder a 

alguns ofícios dos vereadores. O vereador André Adilson Artus parabenizou 

as mulheres. Comentou que concorda com a ideia do colega Carlos Alberto 

Walter sobre a emenda ao Projeto de Lei número catorze. Convidou a todos 

para se fazerem presentes na rodada da Taça Emancipação. O vereador 

comentou sobre um oficio encaminhado a Administração, que espera ser 

respondido dentro do prazo estabelecido em Lei. Solicitou ofício ao 

Departamento Pessoal solicitando a relação de horas extras dos servidores 



municipais. O vereador Roque Weimann passou sua vez. O vereador Luiz 

Hanauer parabenizou as mulheres pelo seu dia. Convidou todos os 

munícipes a participarem da final da Taça Emancipação. Comentou que 

considera importante a emenda ao Projeto de Lei catorze. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 06 de março de 2018.  

 


